



APRIL

おかむら通信 第108号

平成26年4月

ごあいさつ みなさま 4月に入りましたが、先月は環境の変化に様々な気持ちが交錯し、精神的にも、肉体的にもきつかったのではないか。まっとうに生きることの厳しさ、辛さ、くやしさ、私も重々感じ入っております。気候の変化や中国から飛んでくる pm2.5 が混じって花粉症の症状がよりきつく、あたらしい呼吸障害を起こされている方もおられると推察いたします。

今月は、ガンジーの一言をいただきます。

私は反イギリス人分子でも反英帝国分子でもなく、また国を問わない反政府主義者でもない。私が反対しているのは、虚偽や欺瞞に対してであり、不正に対してである。政府が無法をとおす限り、政府は私を敵、頑固な強敵とみなすことだろう。

院長より皆様へ、

- ① あとに記載していますが、3月は開業して今まで一番といつてもいいほど、きつい試練を受けました。今月からは、負けずに歩んで行かねばなりません。
- ② あえてきついことを、前向きに進みます。a 当院の総合的な充実・b 治療方針・医療者の姿勢・治療結果の反省・c さらに新機種の導入・d 当院で働くドクターのレベル検討・e 海外研修の充実化・f さらなる IT 化・千葉県の医療情報ネット化へ協力し県内の ICT 化を進める・g 松戸市内の他業種（薬剤師・在宅医療・市立病院・コメディカル）と連携へ
- ③ 現在、当院は市内のほとんどの有力な病院と診療所と堅固なつながりを持っています。市外のがんセンター、大学病院、さらには海外でも紹介可能です。
- ④ 一時的に院長の携帯が繋がらなくなりまして失礼しました。パリであやまって床に落とし破損させてしまいました。3/22 からは普通につながるようになっていきます。ごめんなさい、今後とも遠慮なくご連絡ください。
- ⑤ PACS について、つまり診察室の机の上の右側にある大きな画面のディスプレイがこれです、実は日本国内の IT 化が進めば、世界とつなぐことができる道具なのです。今は診療所内のあらゆる画像情報を集約し、皆様に診察時、お見せしています。
- ⑥ 今月から、経鼻内視鏡の大改革をいたします。丁寧な検査まえの局所麻酔、セデーシオン、患者さんの病気に応じた準備を周到にさせています。時間がどうしてもかかっていますが、今月から新しい内視鏡と診断画像の画期的な進歩をお見せできます。内視鏡医は、大病院の副院長、大学病院の助教授、講師クラス、消化器内科専門医がそろっています。
- ⑦ 外来でお見かけする方々にメタボリックシンドローム（内臓脂肪症候群）が増えています。気付かぬうちにになっていて、壮年の方だけでなく若い、仕事がいそがしい方にも目立ちます。当院でのドック項目にいれられます。カラー画像でわかりやすくお示しいたします。

お願い

- ⑧ みなさんの血圧手帳を持参ください。大事なクリニックの外の情報がわかります。血圧はだれでも上がり下がりがあり、場所や環境によってもすぐ変化します。医師とともに頑張りましょう、将来血圧も下がり、薬を減らすことが必ずできます。
- ⑨ そうはいっても、長く当院にかかるれておられる方に体格の改善が難しい方がいらっしゃいます。最近、メタボ＝脳梗塞というイメージが浸透してきています。わずかの努力を積み重ねていきましょう。結構うまくいくものですよ。

3月の活動紹介

03/脳卒中連携の会／連携パスが地道に進んできました。いい医療を目指しています。

05/科目違いの医師のあつまり 今後の千葉の医療を真剣に考えます。

06/内視鏡・新機種検討開始

13/深夜羽田出発から 17/深夜松戸に到着 バリ島飲料水支援プロジェクト・ドクターツアー バリ・タマン RC にて例会（フランス、オーストラリア、インド、日本他クラブも参加されました。）地元紙 Bari Post 取材受ける、私はデンパサール SURYA HUSADHA 病院（民間）へ

18/松戸市医師会定例理事会 公益法人化による諸課題など

20/千葉県医師会臨時代議員会総会、千葉県代議員 10 年勤続の表彰式を受けました。

24/内視鏡・新機種再検討 F 社と O 社 十二分に検討

25/診療報酬改定指導講演会（厚労省）診療報酬値上げとは嘘ばかり、不可能な条件を付けてマイナス改定です。某新聞紙上で国民だましのテクニック、あきれ返ります。

26/内視鏡・新機種交渉最終段階

27/内視鏡・新機種交渉最終決定

31/新機種（内視鏡）導入、内視鏡兼手術室衣替え

SURYA HUSADHA 病院について

バリでは蚊を媒介にしたデング熱、その他多くの感染症、重症な感染性腸炎、狂犬病も発生しています。そしてまだ患者さんの 20~30% はシンガポールへながれていってしまうそうです。昨年訪問した国立病院 SANGLAH 病院とは違いが歴然としていました。民間の病院で評判が桁違いによい。ドクターの人間性、質、患者さんに対する姿勢、動き、設備、特に院内の IT 化は進んでいました。詳しくは院内に掲示中です。

春がやって来ました ～

何か新しい事にチャレンジ
したい気持ちでいいはいです。
(まにダイエット!! 毎年の目標ですが...)

一緒にがんばりましょう。

担当 森 でした。

